

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari semua penjelasan dan pembahasan yang telah dipaparkan dalam penulisan ini, yaitu tentang Perancangan sistem komputerisasi sirkulasi penjualan koran Irvan Agency implementasi sistem informasi penjualan berbasis database dilingkungan perusahaan Irvan Agency, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pembuatan sistem informasi penjualan Irvan Agency ini dibangun berdasarkan pada kebutuhan sistem baru dan mengacu pada pendekatan sistem lama yang berjalan dan juga dokumen-dokumen yang didapatkan. Acuan diperoleh dari proses wawancara langsung dengan pihak perusahaan dan analisis terhadap dokumen-dokumen yang terkait yang didapatkan. Dari acuan itulah kemudian disusun sistem terintegrasi berbasis database dengan bantuan beberapa perangkat lunak.
2. Sistem informasi penjualan Irvan Agency yang dibangun ini selain memberikan informasi seputar masalah perusahaan dan informasi-informasi yang bersifat pendapatan juga memberikan *interface* halaman bagi bagian keuangan (bendahara) untuk mempermudah mendapatkan informasi terkini, dan juga disediakan *interface* halaman bagi administrator untuk melakukan pengawasan, pengontrolan, maupun update terhadap sistem.
3. Sistem informasi penjualan berbasis database ini memungkinkan penanggung jawab keuangan khususnya yang ingin mendapatkan informasi keuangan tidak harus datang langsung ke bagian yang menangani, karena cukup dengan melihat database yang

bersangkutan maka bendahara sudah dapat melihat informasi yang mereka butuhkan dengan tidak terikat oleh waktu.

4. Penerapan sistem informasi penjualan ini diharapkan dapat memperpendek waktu dan kendala dalam pengurusan hal-hal yang bersifat pembukuan keuangan di lingkungan Irvan Agency khususnya untuk pihak bendahara, sehingga diharapkan pelayanan dapat dioptimalkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, saran-saran yang mungkin berguna bagi pengembangan sistem ini dan pihak Irvan Agency agar dapat dipertimbangkan antara lain :

Database ini dapat dikembangkan lebih lanjut oleh pihak perusahaan ataupun

1. pihak yang membaca karya ini, penulis sengaja menyediakan beberapa link kosong untuk selanjutnya dapat di-isi dengan halaman yang sekiranya layak untuk ditampilkan dalam database ini, misalnya data barang ,fasilitas transaksi, dan lain sebagainya.
2. Diperlukan adanya pembekalan-pembekalan yang memadai bagi administrator yang ditunjuk oleh perusahaan agar didalam pengoperasian nanti tidak mengalami kesulitan.